



Drohne M30T geht in Dienst - 23.03.2023



Ab dem 23.03.23 steht die Feuerwehdrohne wieder offiziell für Einsätze in und um Hainburg als Unterstützungsmittel für Hilfsorganisationen zur Verfügung.

Dennoch erfolgen die nächsten Tage und Wochen noch diverse Einweisungen sowie Ausbildungen, um mit dem sehr komplexen Gerät routiniert umgehen zu können.

Im August 2022 machte sehr schnell der Verlust der Drohne der Freiwilligen Feuerwehr Hainstadt in den sozialen Medien die Runde, da diese bei einem Einsatz im Wald verloren ging.

Nach kurzer Zeit hat sich eine kleine Gruppe aus Drohnenführern gebildet und eine Spendenaktion ins Leben gerufen. Mit einem Infostand am Sommerfest 2022, einem Demonstrationsvideo und der Verbreitung in den Sozialen Medien kurbelte die Gruppe das Vorhaben an.

Von dem Erfolg der Aktion waren alle Beteiligten mehr als überwältigt. Durch die unfassbare Unterstützung aus allen Bereichen der Bevölkerung waren wir in der Lage, ein weitaus leistungsfähigeres Modell zu beschaffen, welches ca. 14.000 € kostete. Des Weiteren konnten mit den Spendengeldern im Januar 12 Drohnenführer ihre Fluglizenz auffrischen und auch neue erwerben.

Die Einsatzmöglichkeiten sind vielfältig. Neben der Erkundung bei Waldbränden kann auch bei Gebäudebränden eine Ausbreitung des Feuers ohne z.B. die großflächige Öffnung von Dachflächen erfolgen. Personensuche, auch im Bereich von Gewässern oder auch Erkundungsflüge bei Hochwasserlagen o.ä. gehören zum weiteren Einsatzgebiet.

News Einsatzabteilung



Die Verantwortlichen aus Verein und Einsatzabteilung bedanken sich noch einmal ganz herzlich bei den Mitbürgern der Spendenaktion, allen Unterstützern und vor allem bei jedem einzelnen Spender, ob in barer Münze oder durch Überweisung. Alle haben dazu beigetragen dieses Einsatzmittel zu beschaffen. Alles in Allem sind knapp 19.000 € durch diese Spendenaktion zusammengekommen. Der Feuerwehrverein übernahm am Ende den restlichen vierstelligen Betrag, der zur Rechnungsbegleichung noch fehlte.

Um auch den Unterstützern sowie den Mitbürgerinnen und Mitbürgern ihr neues Gerät vorstellen zu können, präsentierten wir die neue Drohne sowie das umfangreiche Zubehör und dessen Einsatzmöglichkeiten am Frühlingsfest.